



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

médicaments génériques

Question écrite n° 60624

Texte de la question

M. Jean-Pierre Brard attire l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur les difficultés rencontrées pour la diffusion des médicaments génériques. En effet, alors que leur usage permettrait aux caisses d'assurance maladie d'effectuer d'importantes économies, ils ne semblent pas connaître l'essor escompté. Il souhaiterait connaître le taux effectif de pénétration du marché de ces produits ainsi que la progression de ce taux depuis cinq ans. En outre, il lui demande quelles dispositions ont été prises afin, notamment, d'encourager les praticiens à prescrire les médicaments génériques et les pharmaciens à les proposer systématiquement aux patients.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Pierre Brard](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (7^e circonscription) - Communiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 60624

Rubrique : Pharmacie et médicaments

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, famille et personnes handicapées

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 30 avril 2001, page 2548